

Buena gestión no es recortar lo básico

La grandeza de una nación es el desarrollo pleno de los que la habitan: su humanidad, la sensación de respeto y bienestar de cada individuo; su fuerza, la unión y colaboración plena de todos respetando las ideas individuales y viendo un potencial en esa diversidad y actuar con él. La base de lograrlo es la salud y la educación de todos sus individuos; sin ello, parte de esa sociedad es estéril y crea mal estar en sí misma y en el resto.

Somos un inmenso colectivo humano formado por la riqueza de su diversidad. Privar a un sector grande social de un país de los dos pilares básicos: educación y salud físico-mental excelente gratis es hundir a la nación y privarnos de ideas nuevas. Al profesorado y la escuela pública hay que valorarlos, mejorarlos, ayudarlos. Son salud del país. *María R. Bedoya.*

Libia y saqueo

Lo de Libia nos lo han vendido como una peli de buenos y malos, con premio al final, el petróleo. Ni Gadafi es un monstruo titánico, ni los vencedores de Bengasi unos consumados demócratas. En Libia no

hay Estado. No es un país moderno, sino tribal y de clanes. Gadafi no era un presidente o jefe de Estado, sino de consejo tribal. Su poder era relativo y repartido por tribus y clanes.

El clan de Bengasi, que con la ayuda de salvajes bombardeos de la OTAN ha tomado Trípoli, no representa al país, sino a Bengasi. Por descontado que el concepto democracia-parlamento y partidos en Libia no existe ni ha existido nunca. Eso es un invento francés, como el champán o el foie.

Los aliados y la OTAN, mientras saquean el petróleo, el gas y el rico subsuelo libio, harán un gobierno títere. Crearán unas instituciones *made in USA* y nos contarán que Libia ha recuperado la democracia. El nuevo Gobierno en Trípoli deberá pagar cada bala, cada granada y todos los créditos recibidos.

Si desea permanecer en el poder, para defenderse de tribus y clanes hostiles (muchos estaban en Gadafi), el Gobierno tendrá que tener a la OTAN en casa. De nuevo a soltar petróleo. Lo de Libia no es una peli de sábado tarde, es en realidad un golpe de Estado tribal, con ayuda de potencia extranjera. Lo pagará el pueblo Libio, perdiendo su revolución agrícola y su única fuente de divisas, el petróleo. *Ricardo Ruiz.*

ASÍ VAN LAS LISTAS EN 20minutos.es

LISTAS RECOMENDADAS

- ▶ Secretos históricos
- ▶ Injusticias en los Oscar
- ▶ Las aves más peligrosas

▶ Cuentos de los hermanos Grimm

Los cuentos más importantes de estos hermanos alemanes son populares, todo el mundo los conoce.



1. La Cenicienta
2. Caperucita Roja
3. La Bella Durmiente
4. Blancanieves
5. Hansel y Gretel
6. El lobo y los 7 cabritos
7. Rapunzel
8. Pulgarcito
9. El sastrecillo valiente
10. Rumpelstilzchen

ENTRA EN www.20minutos.es Y PARTICIPA EN LAS LISTAS O CREA UNA NUEVA

La Universidad de Granada informa

PREINSCRIPCIÓN SEGUNDA FASE CURSO 2011/2012 DISTRITO ÚNICO ANDALUZ · UNIVERSIDADES ANDALUZAS

(Extracto del Acuerdo de 11/03/2011 de la Dirección Gral. de Universidades, Comisión del Distrito Único Universitario de Andalucía, por el que se establece el procedimiento para el ingreso en los estudios universitarios de Grado)

La ley 15/2003, de 22 de diciembre, Andaluza de Universidades, determina en su artículo 75 que, a los únicos efectos del ingreso en los Centros Universitarios, todas las universidades públicas andaluzas podrán constituirse en un distrito único, encomendando la gestión del mismo a una Comisión específica, constituida en el seno del Consejo Andaluz de Universidades. La composición de dicha Comisión quedó establecida por el Decreto 478/94, de 27 de diciembre. Esta Comisión, mediante Acuerdo aprobado el 11 de marzo de 2011, publicado en BOJA nº 104 de 30 de mayo pasado, ha establecido respecto de la preinscripción para el curso 2011/2012, lo siguiente:

PRESENTACIÓN DE SOLICITUDES

Todas las solicitudes de preinscripción deberán presentarse por **INTERNET** en el punto de acceso electrónico: <http://www.juntadeandalucia.es/economiainnovacionyciencia/>

DOCUMENTACIÓN

En el momento de formalizar la solicitud el sistema informático indicará al solicitante la documentación que deberá aportar en cualquier universidad andaluza. Para la Universidad de Granada, la documentación deberá ser presentada en alguna de las siguientes dependencias:

Granada

Servicio de Alumnos
Complejo Administrativo Triunfo
C/ Cuesta del Hospicio, s/n
18071 Granada

Ceuta

Facultad de Educación y Humanidades
C/ El Greco, 10
51071 Ceuta

Melilla

Campus Universitario de Melilla
C/ Alfonso, XIII, s/n
52071 Melilla

SEGUNDA FASE

- Plazo de entrega de solicitudes: del 22 al 25 de septiembre.

A esta fase podrán concurrir quienes reúnan los requisitos de acceso a la finalización del plazo representación de solicitudes de esta fase.

En esta segunda fase se adjudicarán las plazas de cada cupo que queden vacantes tras adjudicar la primera fase.

CÓMO SE ELIGEN LAS TITULACIONES

El solicitante podrá elegir, en una **ÚNICA SOLICITUD**, y por orden de preferencia, cualesquiera titulaciones y Centros ofertados por las Universidades Públicas Andaluzas.

El **Distrito Abierto** permite que los estudiantes que lo deseen, puedan cursar sus estudios en otras Universidades no andaluzas. En este caso, deberán solicitar la preinscripción en la Universidad en la que se desee ingresar, o conjunto de universidades que conformen un distrito único autonómico.

PUBLICACIÓN DE LISTAS

La relación de solicitantes, por orden de prelación en la adjudicación de plazas, y las correspondientes notas de corte para las distintas titulaciones, se harán públicas en el Servicio de Alumnos el día 30 de septiembre (matrícula o reserva desde el 30 de septiembre al 4 de octubre), a excepción del cupo de plazas reservadas a titulados universitarios, que será el 7 de octubre.

La publicación de las listas de segunda adjudicación será el 7 de octubre (Plazo de matrícula, del 7 al 11 de octubre)

Listas de resultados: todos los lunes laborables de cada semana hasta el 7 de noviembre.



MUSEO VIRTUAL DE VIEJAS FOTOS

Como homenaje a la fotografía analógica, nuestra web acoge este museo con las mejores fotografías, anteriores a 1975, enviadas por los lectores. Envíanos las tuyas y dinos el año y el lugar donde se tomaron. Envía tus fotos antiguas a museo@20minutos.es y consulta todas las imágenes en [20minutos.es](http://www.20minutos.es)



Vuelta a clase. Nuestros mayores también recibían septiembre con el comienzo del curso escolar. Libros y uniformes vuelven a ocupar las aulas.



DEPORTE EN LA ESCUELA

«Clase de gimnasia en el colegio San Pedro Apóstol, C. Alta de San Pedro 25 (Barcelona). Curso 1944-1945», **Jaime Gares.**

EL FUTURO EN SUS MANOS

«Antoñita Méndez Martín posando para la foto escolar en el colegio de Casas de Reina (Badajoz), año 1959».
Julián Ibañez Venegas.

